

SAMBUTAN

BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA
PEMBUKAAN TNI MANUNGGAL MEMBANGUN DESA (TMMD)
KABUPATEN LAMPUNG BARAT 2019

=====
HARI / TANGGAL : RABU, 2 OKTOBER 2019
WAKTU : PUKUL 09.00 WIB
TEMPAT : KEC. BANDAR NEGERI SUOH
=====

Assalamu 'Alaikum Wr. Wb.

Selamat Pagi

Salam Sejahtera Buat Kita Semua,

YANG TERHORMAT.
YANG KAMI HORMATI.
SDR.

PARA.

PARA.

PARA.

SDR.

DANREM 043/GARUDA HITAM
WAKIL BUPATI LAMPUNG BARAT;
KETUA, PARA WAKIL KETUA DAN
ANGGOTA DPRD KABUPATEN LAMPUNG
BARAT;
REKAN-REKAN ANGGOTA FORKOPIMDA
KABUPATEN LAMPUNG BARAT;
KOMANDAN KODIM JAJARAN KOREM
043/GATAM, DANYONIF 143/TWEJ;
KOMANDAN SATUAN DINAS JAWATAN ,
PARA KASI KOREM 043/GATAM
SEKRETARIS DAERAH, PARA ASISTEN
DAN STAF AHLI BUPATI;

SDR. KEPALA BADAN/ DINAS/ INSTANSI/
KANTOR/BAGIAN DI LINGKUNGAN
PEMKAB LAMPUNG BARAT;
PARA. DANRAMIL JAJARAN KODIM
0422/LAMPUNG BARAT
SDR. CAMAT BANDAR NEGERI SUOH;
SDR. PERATIN YANG HADIR PADA
KESEMPATAN INI;
PARA KETUA DAN ANGGOTA LHP, TOKOH
MASYARAKAT, TOKOH ADAT DAN TOKOH
AGAMA;
SELURUH ANGGOTA YANG TERGABUNG DALAM
SATUAN TUGAS (SATGAS) TNI
MANUNGGAL MEMBANGUN DESA (TMMD)
KE 106 TAHUN 2019 MELIPUTI ANGGOTA
TNI AD, TNI AL, TNI AU DAN POLRI;
SERTA;

HADIRIN YANG YANG BERBAHAGIA,

PUJI DAN SYUKUR MARILAH SENANTIASA KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS LIMPAHAN RAHMAT, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA PAGI HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN KESEMPATAN, KEKUATAN DAN KESEHATAN UNTUK BERSAMA-SAMA HADIR DALAM RANGKA **"UPACARA PEMBUKAAN TNI MANUNGGAL MEMBANGUN DESA(TMMD) KE-106 DI KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2019"** DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

OPERASI BAKTI TNI DILAKSANAKAN DALAM BERBAGAI WUJUD YANG SALAH SATUNYA ADALAH PROGRAM TNI MANUNGGAL MEMBANGUN DESA (TMMD). DENGAN KRITERIA SASARAN BERUPA DAERAH MISKIN, TERTINGGAL, TERISOLIR (TERPENCIL), DAERAH KUMUH PERKOTAAN, DAERAH P'BATASAN & PULAU TERLUAR, DAERAH TERKENA BENC

ALAM. KEGIATAN TNI MANUNGGAL MEMBANGUN DESA (TMMD) MERUPAKAN BHAKTI TNI YG DILAKS SCR TERPADU & LINTAS SEKTORAL BERSAMA KEMENTERIAN/LPNK, PEMERINTAH DAERAH SERTA KOMPONEN MASYARAKAT SBG UPAYA Mendukung PROGRAM PEMERINTAH DLM RANGKA PERCEPATAN PEMBANGUNAN DI WILAYAH SERTA MERUPAKAN **PERWUJUDAN KOMITMEN MORAL** TNI DAN PEMERINTAH KEPADA RAKYAT UNTUK **MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN DAN KEMAJUAN MASYARAKAT.**

PADA SAAT INI MERUPAKAN TMMD KE 106 DI WILAYAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT DENGAN TEMMA "**MELALUI TMMD KITA WUJUDKAN PERCEPATAN PEMBANGUNAN UNTUK KESEJAHTERAAN RAKYAT**"

KEGIATAN TNI MANUNGGAL MEMBANGUN PEKON/DESA SECARA RUTIN DILAKSANAKAN SETIAP TAHUN TELAH BANYAK DIRASAKAN MANFAATNYA OLEH MASYARAKAT. HAL INI SEJALAN DENGAN UPAYA KITA DIDALAM **PERCEPATAN DAN PEMERATAAN.** DISAMPING ITU, PROGRAM TMMD INI MERUPAKAN SALAH SATU PROGRAM **PEMBERDAYAAN MASYARAKAT** YANG **SINERGIS** DENGAN PROGRAM-PROGRAM PEMERINTAH BAIK PUSAT MAUPUN DAERAH, TERUTAMA DALAM **PENANGANAN DAN PEMBANGUNAN BERBAGAI INFRASTRUKTUR YANG DIBUTUHKAN OLEH MASYARAKAT** DI WILAYAH PEDESAAN.

HAL INI TENTUNYA MERUPAKAN SEBAGAI BASIS PENGUATAN KESADARAN BERSAMA DALAM **MENGHADAPI PERGESERAN ARAH** KEBIJAKAN PEMBANGUNAN PADA **ERA REFORMASI DAN OTONOMI DAERAH** DENGAN **MENGEDEPANKAN MASYARAKAT** SEBAGAI **PELAKU UTAMA PEMBANGUNAN** DALAM **MEWUJUDKAN KEMAJUAN** DAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT, SEHINGGA

DIPERLUKAN **SEMANGAT KEBERSAMAAN YANG KUAT** UNTUK MAJU, DIDUKUNG DENGAN KESUNGGUHAN, KETEKUNAN, KEULETAN DAN KESABARAN DARI SELURUH PELAKU PEMBANGUNAN TERMASUK TNI DENGAN TMMD-NYA.

DENGAN ADANYA PROGRAM TMMD INI **SANGAT TERASA SEKALI MANFAATNYA** OLEH MASYARAKAT. DENGAN KEMANUNGGALAN TNI, PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT DAN MASYARAKAT DIHARAPKAN MENJADI **SALAH SATU JALAN BAGI TERWUJUDNYA KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DAN KETAHANAN WILAYAH** DI KABUPATEN INI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KEPADA MASYARAKAT YANG DAERAHNYA MENJADI LOKASI TMMD INI, SAYA BERHARAP AGAR **BERPARTISIPASI DAN MENDUKUNG SEPENUHNYA** SELAMA 30 HARI PELAKSANAAN TMMD INI AGAR TUJUAN DAN SASARAN YANG DIINGINKAN DAPAT **BERJALAN DENGAN BAIK DAN OPTIMAL** SESUAI DENGAN HARAPAN MASYARAKAT. SAYA BERHARAP, APA YANG DIHASILKAN DALAM PROGRAM TMMD INI DAPAT **BERGUNA DAN DIMANFAATKAN** UNTUK KEPENTINGAN KITA BERSAMA.

KEPADA SAUDARA BADAN/DINAS/INSTANSI YANG MEMILIKI KETERKAITAN PROGRAM DENGAN TNI MANUNGGAL MEMBANGUN PEKON INI, SAYA BERHARAP UNTUK DAPAT MELAKSANAKAN KEGIATAN **SECARA SINERGIS, TERPADU** SEHINGGA AKHIR DARI KEGIATAN INI NANTINYA DAPAT BENAR-BENAR MAKSIMAL, DALAM **KERANGKA KITA MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.**

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YME SENANTIASA MEMBERKAHI, MELINDUNGI DAN MEMBIMBING KITA.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN
**BISMILLAHIROHMANNIRROHIM, PROGRAM TNI
MANUNGGAL MEMBANGUN DESA KE-106 DI WILAYAH
KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2019** DENGAN INI
SAYA NYATAKAN **RESMI DIBUKA.**

SELANJUTNYA BERSAMAAN DENGAN PERINGATAN HARI
ULANG TAHUN TNI KE 74 PADA TANGGAL 5 OKTOBER 2019,
ATAS NAMA BUPATI BESERTA KELUARGA BESAR KABUPATEN
LAMPUNG BARAT, MENGUCAPKAN **DIRGAHAYU TNI KE-74
TA. 2019.**

**"SEMOGA TNI SEMAKIN PROFESIONAL DAN TETAP
MENJADI KEBANGGAAN RAKYAT, NEGARA DAN
BANGSA"MERDEKA!!!!**

**TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA
WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMITH THARIQ,
WASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.**

BUPATI LAMPUNG BARAT,

HI. PAROSIL MABSUS

NOTA DINAS

Kepada : Yth. Bapak Bupati Lampung Barat
 Melalui Bapak Sekretaris Daerah Kabupaten
Dari : Kepala Bagian Humas Dan Protokol
Tanggal : 17 September 2019
Perihal : Penyampaian Teks Sambutan

=====

Dengan Hormat,

Bersama ini kami sampaikan kepada bapak teks *sambutan bupati* lampung barat pada acara, **"Pembukaan Program TNI Manunggal Membangun Desa"**, yang akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Rabu, 2 Oktober 2019
Jam : Pukul 09.00 WIB
Tempat : Lapangan Kec BNS

Demikian Untuk Maklum.

KABAG HUMAS DAN PROTOKOL

GUY ZEFRED DA SILVA ML, S.STP
NIP. 19800722 199810 1 001

